

Preocupa violencia en campañas

REFORMA / STAFF

Luego del asesinato en Coahuila del candidato a diputado federal por el PRI Fernando Purón y ante los hechos violentos durante el proceso electoral, distintas voces demandaron que se garanticen las condiciones de seguridad en la contienda.

El INE manifestó que es obligación de las autoridades municipales, estatales y federales garantizar la paz pública y la integridad física de los contendientes.

"El INE condena la violencia contra candidatos y demanda condiciones adecuadas de seguridad en la contienda", indica en un comunicado.

Ricardo Anaya, abanderado de Por México al Frente, afirmó en Huehuetoca, Estado de México, que la violencia no sólo contra candidatos, sino en todo el País, alcanzó niveles insostenibles.

El candidato José Antonio Meade exigió que se investigue hasta sus últimas consecuencias el crimen.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 10 de junio de 2018